

Mein Jahres-Rückblick 2016

Mein Name ist Markus Protte.
Ich bin Athleten-Sprecher in Bayern.
Meine Sportarten sind:
Leichtathletik, Schwimmen,
Schneeschuhaulaf und Ski Langlauf.

An meiner Arbeit als Athleten-Sprecher gefällt mir, dass ich Kontakt zu anderen Athleten und zur Geschäfts-Stelle habe. So kann ich die Anliegen aller Athleten sehr gut weitergeben.

Das schönste Erlebnis als Athleten-Sprecher In diesem Jahr war die 25 Jahr-Feier von Special Olympics Deutschland bei Frau Schadt. Leider konnten nicht alle Athleten dabei sein. Das wäre aber sehr schön gewesen.

Die Nationalen Spiele in Hannover haben mir sehr gut gefallen:

- Das Wetter war toll
 - Die Spiele waren gut organisiert
 - Wir Athleten und die Trainer, das war wie eine große Familie
- Und ich habe 3 Goldmedaillen gewonnen.



Premium Partner





**Schwer zu verstehen ist für mich,
wer bei den Nationalen Spielen
dabei sein darf und wer nicht.
Also, die wichtige Frage für uns Athleten:
wie qualifiziert man sich für Nationale Spiele?
Ich denke: das sollten die Trainer bestimmen.**

**Besonders stolz bin ich in diesem Jahr,
dass ich jetzt in einer eigenen Wohnung wohne!
Auszug aus dem Wohnheim
und dann bin ich gleich zu den Nationalen Spielen.
Das war anstrengend und schwer,
aber ich habe es geschafft!**

**Eine kleine Geschichte möchte ich noch erzählen:
Ich musste vor den Nationalen Spielen
unbedingt noch zum Frisör.
Ich hatte es aber nicht mehr geschafft.
Also suchte ich einen Frisör in Hannover.
Da bin ich gleich an den Richtigen geraten!
Er hat mir und meinen Kollegen die Haare
mit dem Schwert geschnitten!
Mir war mulmig,
aber wir alle leben noch.
Das Haare schneiden hat so auch nur 10 Euro gekostet.**